

Stadtratsfraktion Landshuter Mitte, 84026 Landshut, Rathaus

03.06.15 *TR*

An den
Stadtrat der Stadt Landshut
Rathaus

Landshut, 26.05.2015

**Stadtratsantrag:
Neubau der Isarbrücken**

Die Verwaltung möge alles unternehmen, dass bei einem Neubau der Isarbrücken an der Konrad-Adenauer-Strasse eine Breite der Fahrbahn vorgehalten wird, die einem vierstreifigen Autoverkehr zulässt. Daneben dürfen Radfahrer und Fußgänger nicht vergessen werden.

Begründung:

Das staatliche Tiefbauamt hat angekündigt die Isarbrücken vollständig zu erneuern, da die statischen Probleme durch eine bloße Sanierung nicht zu lösen wären. Die Stadt darf sich die Chance nicht entgehen lassen, die vorhandenen Nadelöhre aufzulösen, um einen insgesamt vierstreifigen Autoverkehr durchgehend auf der Konrad-Adenauer-Strasse zu ermöglichen. Der Stau an diesen Stellen ist menschenverachtend und den Anwohnern nicht zu vermitteln.

gez.
Prof. Dr. Gabriele Goderbauer-Marchner

gez.
Prof. Dr. Thomas Küffner

gez.
Dr. Maria E. Fick

gez.
Hans-Peter Summer

gez.
Tilman von Kuepach

Stadtratsfraktion der Landshuter Mitte: Prof. Dr. Gabriele Goderbauer-Marchner (Vorsitzende), Prof. Dr. Thomas Küffner (Stv.), Hans-Peter Summer, Dr. Maria E. Fick und Tilman von Kuepach